

**■ CONCURSO****La Universidad licita por 140.000 euros el servicio de vigilancia de la salud de los trabajadores**

La Universidad ha licitado con un presupuesto de 140.000 euros el servicio de vigilancia de la salud individual y colectiva de los trabajadores, según recoge el Boletín Oficial del Estado ([www.boe.es](http://www.boe.es)). La institución académica fija el plazo límite de presentación de las propuestas el próximo 10 de diciembre a las 18:00 horas. El lugar de recogida de las ofertas será en el Registro Único de la Universidad en el Patio de Escuelas, 1.